

■ 7月の活動

国内誘致部

○修学旅行セールス（関西・中部・北陸・山陽地区）

7月8日（月）～10日（水）、本県を訪れる中学校の修学旅行のうち、最も多くの送客をいただいている関西地区を中心に、北陸、中部、山陽地区などの取扱い旅行会社61社へ誘致セールスを実施しました。

また、7月23日（火）には、全国修学旅行研究会・第41回研究大会（東京都）に出席し、旅行会社など4社を訪問して長崎の紹介を行いました。

現在、関西地区や首都圏からの中学校の修学旅行は増加傾向ですが、当県へのリピーター化を目指し更なる誘客に努めてまいります。

○佐世保観光コンベンション協会主催修学旅行セールス

7月24日（水）～26日（金）、佐世保観光コンベンション協会主催の修学旅行誘致セールスに参加しました。

佐世保市の宿泊・観光施設との3班編成で京都府の中学校、高等学校及び旅行会社等33か所（学校：28校、旅行会社等：5社）を訪問し、最新情報の案内やヒアリングを行いました。

京都府内における学校の大半は「平和学習」と「マリンレジャー」を体験させることを目的に沖縄県を訪問先としていますが、来年からバス代高騰の影響もあり、予算の関係で九州へ方面変更を行う学校もあるようです。

今後も学校、旅行会社に対して積極的に情報提供を行い、一校でも多くの学校にお越しいただけるよう修学旅行の誘致促進に努めてまいります。

○観光PRイベント「旅ミルン」への出展

7月27日（土）～28日（日）、JR西日本の観光PRイベント「旅ミルン」が、岡山市のイオンモールで開催され、県大阪事務所、壱岐振興局、対馬市、五島市とともに出展しました。

当日は、パンフレット配布等のブースイベントの他に、観光PRとして「がんばくん」によるステージイベントも実施しました。

長崎を舞台とした月9ドラマの効果もあり、多くのお客様にブースに来ていただき、絶好のアピールの場となりました。



ステージの様子

○世界遺産「長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産」及び長崎県・長崎県五島市観光情報説明会

7月30日(火)、旅行商品や教育旅行に活用いただくべく、世界遺産「長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産」及び長崎県・長崎県五島市観光情報説明会を、上智大学で開催しました。

当日は、首都圏を中心に旅行会社14名、学校関係者13名他、学生を含む約50名の方にご出席いただき、当連盟から県内の

最新観光情報、NPO法人長崎巡礼センターから世界文化遺産として6年目を迎える「長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産」についての情報、五島市東京事務所から地元の観光情報を説明しました。

参加者からは、最新の長崎県の情報や世界遺産の詳しい話を聞いて良かった等のお声をいただき、今後の旅行商品造成に向けて手ごたえを感じました。



説明会の様子

マーケティング室

○「ながさき大村湾サイクルーzing 2024 秋」スタートします！

世界的にも珍しい湖のような“大村湾”をクルーzingし、到着桟橋からローカルサイクリングを楽しんでみませんか。

安田産業汽船様と協働で開発している観光コンテンツ「ながさき大村湾サイクルーzing」は、秋商品のサービスを開始いたします。

春商品においてご要望が多かった「時津港以外からも出発できるようにしてほしい」という声にお応えし、琴海・大村・長与からも乗船可能となりました。より多くの方々にご利用いただきやすい商品となり、さらに“収穫の秋”にちなんだ体験メニューも新たに加わります。

レンタサイクルは電動アシスト付きなので、坂道もラクラク♪ご自身の自転車を船に持ち込むもよし！クルーzingのみ満喫するもよし！長崎の新しい楽しみ方を、ぜひご体感ください。

- ・設定日：令和6年9月7日～11月24日の土日祝日
- ・出航地：時津、琴海、大村、長与の指定桟橋
- ・ご予約：<https://www.nagasaki-kanko.org/cycle-cruise/>



自転車を船にのせて出発



大村湾を爽快クルーzing



絶景果樹園で収穫体験

○特集記事の公開について

観光 WEB サイト「ながさき旅ネット」では、季節やニーズに合わせた特集記事を随時更新しています。7月に新規公開した特集記事は下記の3本です。観光客のみなさまへのご案内等に、ぜひご活用ください。



※画像をクリックすると該当記事にリンクします。

○長崎県観光連盟 公式Instagram(国内向け)フォロワー1万人を達成！

Instagramのフォロワーが1万人となりました。これからも、魅力的な観光コンテンツをお届けしていきますので、情報提供のご協力をお願いします。

また、まだフォローしていない方がいらっしゃいましたら、ぜひフォローをお願いします。

ngs_kanko_offic... プロフィールを編集 アーカイブを見る 広告ツール

投稿355件 フォロワー1万人 フォロワー中222人

【公式】長崎県観光連盟
ながさき Tabi net ※絶景からほっこりする風景まで、地元ならではの視点で長崎県内の観光情報をお届けします。エリアごとの観光情報は、まとめたマップ、長崎県内の映画やドラマ、テレビ番組などの口コミ情報も配信📺。遊びを促す📍
〒850-8570 長崎県長崎市上町3-1, Nagasaki, Nagasaki 850-8570
🌐 www.nagasaki-tabinet.com

過去30日間に2.9万件のアカウントにリーチしました。 [インサイトを見る](#)

映画『きみの色』 映画・ドラマ 長崎コンシエ... 大村湾サイク... *花* ナカサキタビ 観光連盟

投稿 リール 保存済み タグ付けされている

長崎県観光連盟
長崎県観光連盟
長崎県観光連盟

フィルムコミッション

○映画『きみの色』長崎県キャンペーン

8月30日(金)の公開に先立ち、長崎県がモデル地となった映画『きみの色』のキャンペーン情報が7月5日(金)解禁となり、ながさき旅ネット内に『きみの色』特集ページを公開しました。

本作を活用したデジタルスタンプラリーや、X(旧Twitter)アカウントを活用したSNSキャンペーン、モデル地となった4市町(長崎市・佐世保市・五島市・新上五島町)、長崎空港等でのパネル展などのイベントや、モデル地探訪マップの配布など、作品と長崎観光の両方が楽しめる企画を、映画の公開期間に合わせて2024年10月末まで展開いたします。

また、7月31日(水)には、本作の山田尚子監督、出演者の鈴川紗由氏・高石あかり氏・木戸大聖氏が全国キャンペーンの一環で来県し、馬場副知事への表敬訪問、TOHOシネマズ長崎での舞台挨拶付試写会に登壇されました。

試写会には作品のモデルにもなった純心中学校、女子高校の生徒など約 170 名招待され、作品を楽しみました。音楽にまつわる作品ということで、音楽部による合唱が披露され、監督やキャストが涙する場面もありました。

本作は、長崎県の町並や自然、景色や色が 3 人の主人公の日常や心の動きとともに美しく描かれた青春アニメ映画で、監督の知名度も高く、ヒットが期待されています。

FC では引き続き、本作の公開に合わせて本県の PR に努め、誘客につなげてまいります。長崎から作品を盛り上げるため、皆さんも、ぜひ映画館へ足をお運びください。



映画『きみの色』特集ページ



舞台挨拶の様子

※映画『きみの色』特集ページは[こちら](#)から

海外誘致部

○九州観光機構主催「九州観光インバウンド商談会」

7月30日(火)、国内ランド社を集めた商談会、九州観光機構主催「九州観光インバウンド商談会」が東京で開催され、本県から当連盟を含め10団体が参加しました。

まだまだ「九州」の認知度が不足していることを痛感したところですが、参加者の多くは東京・大阪・京都のゴールデンルートの次なる目的地を探しており、インバウンドが回復している今、今後の更なる来崎に繋がるよう、旅行会社へ積極的にセールスしてまいります。



会場の様子



商談会の様子

○中国、香港からの訪日教育旅行団来県

以前より訪日教育旅行の誘致を実施してきた結果、7月に、中国、香港から訪日教育旅行団が相次いで来県しました。

7月8日（月）～10日（水）、15日（月）～17日（水）、中国の上海小主人報（教育団体）が50名を2グループに分けて来県し、県内で南島原市の民泊を含め、3泊ずつ観光・教育資源を視察したほか、9日に長崎市立三原小学校、16日に長崎市立畝刈小学校とそれぞれ学校交流を行いました。

7月30日（火）～31日（水）、香港から計43名が来県し、原爆資料館、新地中華街、軍艦島、孫文・梅谷庄吉ミュージアム等の観光・教育資源を視察しました。

今後も、地域経済への貢献と生徒たちの国際交流につながる訪日教育旅行を、県内の各市町や学校等とも連携しながら誘致してまいります。



長崎市立三原小学校



長崎市立畝刈小学校

○中国のメディアが来県取材

7月5日（金）、14日（日）～17日（水）、福岡県、大分県、佐賀県、JR九州と連携した中国向け情報発信連携事業の一環として、中国のKOCが取材や記事による情報をニーズ喚起の強い中国SNSプラットフォーム「RED」、「マーフェンウォ」へ発信するため、来県しました。

コロナの影響で、中国ではさらにFIT化が進んでいます。視察では、鄭成功記念館、平戸城、松浦史料館、平戸オランダ商館、平戸市商店街、ハウステンボス、佐世保駅、させば四ヶ町商店街、九十九島パールシーリゾート、長崎新地中華街、浜の町商店街、長崎港、大浦天主堂、グラバー園、雲仙地獄、小浜足湯、イルカウォッチング、島原鉄道古部駅等、県内多くの観光資源を取材しており、順次発信していく予定です。当連盟は、今後とも本県の知名度アップを図り、FIT向けの情報発信に注力してまいります。



平戸オランダ商館



雲仙地獄

○中国海南省の教育関係者招聘

新型コロナ収束後、中国からの訪日教育旅行も回復の兆しがあるなか、昨年の現地における教育旅行セミナー開催に続き、海南省からの訪日旅行誘致及び中国東方航空「長崎～上海路線」の乗継利用促進を図るため、佐賀県観光連盟と連携し、7月25日（木）～27日（土）、中国海南省教育関係者等9社10名を招聘しました。

一行は、九十九島パールシーリゾート、ハウステンボス、雲仙地獄、イルカウォッチング、小浜足湯、平和公園、眼鏡橋、新地中華街、孫文・梅谷庄吉ミュージアム等の観光・教育施設を視察したほか、教育現場視察として長崎大学附属小学校を訪問し、今後の訪日教育旅行において、学校交流等を安心して実施できることを実感したようでした。

今後とも市場動向に応じ、長崎県の特徴を活かせる訪日教育旅行の誘致に務めてまいります。



イルカウォッチング



長崎大学附属小学校

【今後の行事予定】

九州観光機構素材説明会（東京）	8月21日（水）	国内誘致部
〃（大阪）	8月22日（木）	〃
〃（福岡）	8月28日（水）	〃
JNTO インセンティブ旅行商談会（韓国）	8月28日（水）	海外誘致部
自治体向け訪日情報発信セミナー	8月30日（金）	マーケティング室
JNTO インセンティブ旅行商談会（台湾）	9月4日（水）	海外誘致部
長崎～上海定期航空路線開設45周年記念訪問	9月5日（木）	〃
JNTO インバウンド旅行振興フォーラム	9月5日（木）～6日（金）	〃
ふるさと全国県人会まつり（名古屋）	9月7日（土）～8日（日）	国内誘致部

【お問合せ】一般社団法人 長崎県観光連盟

TEL：095－826－9407 E－mail：nagasaki@ngs-kenkanren.com

会員専用ページ：<https://www.nagasaki-tabinet.com/houjin/report/membership>

▼ 公式インスタグラム更新中！フォローをお願いします ▼

（日本語版）

（英語版）

@ngs_kanko_official

@discover_nagasaki



*英語以外の多言語版については。ながさき旅ネットから言語選択し御覧ください。